
  

令和３年度 宇部市隣保館運営審議会上宇部部会 書面審議の結果報告 

 

１ 日  程  令和４年２月 

 

２ 出席委員  ６人（池冨士 淑江、岩中 康恵、熊毛 千恵、辻 光子、 

         日髙 隆子、村田 邦夫） 

 

３ 議  題 

（１）令和３年度 上宇部会館事業実施報告（経過） 

（２）令和４年度 上宇部会館事業計画（案） 

 

４ 宇部市の取り組み紹介 

～ 宇部市パートナーシップ宣誓制度について ～ 

 

５ 書面審議の結果 

（１）令和３年度 上宇部会館事業実施報告（経過）  全会一致で承認 

（２）令和４年度 上宇部会館事業計画（案）  全会一致で承認 

（３）議題に対する意見等 

 ・［委員］ 

   コロナ禍で中止になった事業が多くあったものの、活動できた事業については、参加者

が楽しく過ごすことができていた。 

（４）その他、議題以外に対する意見等（宇部市の取り組み紹介、その他） 

 ・［委員］ 

   県内の他市に先がけて行っている「宇部市パートナーシップ制度」について、学習する

機会を与えていただき、よかった。誰もが自分らしく暮らせる社会になるよう、私も自分

を高めていきたい。 

 ・［委員］ 

   令和３年度は、行事の中止が多かった。 

   令和４年度は、コロナが収まり普通に開催出来る事を願っています。 

 

＜配付資料＞ 

 ・上宇部部会 資料（事業実施報告（経過）、事業計画（案）など） 

 ・ＬＧＢＴ及び宇部市パートナーシップ宣誓制度のチラシ 

 

 

 


